



Sehr geehrte Wirtschaftsinteressierte,

herzlich willkommen zur aktuellen Ausgabe unseres Wirtschaftsnewsletters!

Heute möchten wir Ihnen einen Einblick in aktuelle Themen und Angebote rund um Wirtschaft und Unternehmertum in der Verbandsgemeinde geben. Nach wie vor gilt ein besonderes Augenmerk dem Fachkräftenachwuchs. Jobfüxin Katrin Lyding hat an der Realschule plus an der Römervilla eine digitale Ausbildungsbörse eingerichtet. Sie bringt regionale Betriebe und interessierte Schülerinnen und Schüler frühzeitig miteinander in Kontakt – ein wichtiger Schritt, um Praktikums- und Ausbildungsplätze sichtbar zu machen und jungen Menschen berufliche Perspektiven vor Ort zu eröffnen. Das gleiche Ziel verfolgt auch der Ausbildungsguide "Jobzzone" mit einem umfassenden Überblick über Ausbildungsbetriebe und Berufe in der Region Koblenz-Mittelrhein.

Öffentliche Vergaben sind für viele Unternehmen eine Herausforderung. Unsere zentrale Vergabestelle steht Betrieben und Einrichtungen beratend zur Seite, unterstützt bei der Durchführung öffentlicher Vergabeverfahren und verweist auf Schulungsangebote.

Zudem war unsere Wirtschaftsförderin erneut unterwegs und hat den neuen Standort der Tochterfirma eines weltweit tätigen, pharmazeutischen Großhändlers besucht. Der direkte Austausch mit Unternehmerinnen und Unternehmern ist uns wichtig, um Bedarfe frühzeitig zu erkennen und gemeinsam Lösungen zu entwickeln.

Wir wünschen Ihnen eine anregende Lektüre und freuen uns auf Ihre Rückmeldungen!

Herzliche Grüße

Ihr Team Wirtschaftsförderung der Verbandsgemeinde

Digitale Ausbildungsbörse bringt Betriebe und Nachwuchs zusammen

Mit einer schulinternen, digitalen Ausbildungsbörse schafft die Realschule plus an der Römervilla eine innovative Plattform, um Schülerinnen und Schüler frühzeitig mit potenziellen Ausbildungsbetrieben zu vernetzen. Unternehmen aus der Region haben die Möglichkeit, ihre Praktikums- und Ausbildungsangebote online einzutragen und so gezielt junge Talente anzusprechen. Die Jugendlichen erhalten durch die digitale Übersicht einen direkten Zugang zu aktuellen Angeboten und können sich unkompliziert über verschiedene Berufsbilder und Einstiegsmöglichkeiten informieren. Jobfüxin Katrin Lyding betreut die Ausbildungsbörse und steht für alle Anliegen als Ansprechpartnerin zur Verfügung.



Jobzzone: Orientierung für den Karrierestart

Der Ausbildungsguide Jobzzone bietet Jugendlichen in der Region Koblenz-Mittelrhein einen kompakten Überblick über Ausbildungsbetriebe, Berufsbilder und Bewerbungstipps – ideal für den Einstieg ins Berufsleben. Vertreten in der aktuellen Ausgabe ist auch die Regiopole Mittleres Rheinland.

jobzzone

Vergabe leicht(er) gemacht: Unterstützung und Schulungsangebote für Unternehmen

Ob Bauleistungen, Dienstleistungen oder Lieferaufträge – die öffentliche Hand vergibt jedes Jahr Aufträge in Milliardenhöhe. Damit regionale Unternehmen an diesem Markt teilhaben können, ist Transparenz und Unterstützung gefragt. Genau hier setzt die Arbeit der Vergabestelle an, die sich als Partnerin der regionalen Wirtschaft und Serviceeinrichtung versteht. Leiterin Isabell Schäfer steht für Anliegen und Fragen rund um das Vergabeverfahren zur Verfügung.

Vergabeverfahren



Neuer Standort für Medizintechnik-Unternehmen

Im Rahmen der Reihe "VG meets local makers" besuchte die Wirtschaftsförderin der Verbandsgemeinde, Kim Lachmann, das international tätige Medizintechnik-Unternehmen B. Braun. Mit seiner Tochterfirma, der B. Braun Gesundheitservice GmbH, hat der pharmazeutische Großhändler in der VG Weißenthurm einen neuen Standort bezogen – ein klares Bekenntnis zum Standort und zur weiteren Expansion in der Region.

VG meets local makers



Verbandsgemeinde Weißenthurm | Stabsstelle Wirtschaftsförderung, Tourismus und Presse | Kärlicher Straße 4
56575 Weißenthurm | Tel: 02637/ 913-279 | Fax: 02637 / 913-100
wirtschaftsfoerderung@vgwthurm.de | www.verbandsgemeindeweissenthurm.de

[Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.](#)